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Lettera del Parroco Don Andrea Massalongo 
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Patrono di Villanova di Guidonia  

 

 

Mi pare di poter raccogliere 3 parole per descrivere quello che stiamo per vivere: 

 

INCONTRO 

L’occasione della Festa Patronale ci fa incontrare: la Piazza diventa luogo di dialogo, di saluti, di racconti, di 

abbracci, occasione per rivedersi se ci fossimo un po’ persi nel chiudersi in casa per l’inverno… Abbiamo 

tutti bisogno di relazione; il correre quotidiano spesso non ce lo permette. Invece quei giorni ci si incontra tutti 

ed anche i nuovi arrivati si trovano dentro a quella che ormai è una tradizione: la Festa di San Giuseppe. 

 

GIOIA 

Musica, balli, bancarelle, spettacoli, giostre… tutto dice gioia. Abbiamo bisogno dei momenti di festa, di 

spensieratezza, per imparare a interrompere il quotidiano. Se nel passato la domenica era il giorno in cui tutte 

le attività si interrompevano e si faceva “festa”, oggi pare che lo scorrere dei giorni sia sempre uguale, sette 

giorni lavorativi, senza possibilità di dedicarsi alla famiglia, al riposo, alla festa. Invece ecco la nostra amata 

festa che ci fa uscire di pomeriggio e soprattutto di sera. 

 

SPERANZA 

Il “Giubileo della Speranza” che stiamo vivendo ci sta mettendo davanti alla necessità di ravvivare la speranza. 

Ogni giorno “speriamo”: speriamo sia bel tempo, speriamo sia promosso, speriamo nel buon esito delle analisi, 

speriamo di trovare lavoro, speriamo… 

Speriamo continuamente, ma a volte capita che queste nostre speranze ci deludano perché spesso non 

dipendono solo da noi. Eppure a volte vediamo -e ci colpisce fortemente- persone che vivono problemi enormi 

ma sono pieni di speranza. Come fanno? Dove trovano questa speranza? Ho conosciuto tanti, anche a 

Villanova, che nelle difficoltà, nel lutto, nella malattia, nel vivere quotidiano apparentemente monotono, 

hanno una serenità invidiabile, e ogni volta mi accorgo che le loro speranze umane li hanno delusi, ma avevano 

coltivato la Speranza in Dio che non delude mai, attraverso la fede, la preghiera, i sacramenti. 

Quanto è bello riscoprire il rapporto con Dio e con la Chiesa; è bello sentirsi parte di una comunità. Sapere 

sempre che Sperare in Gesù Cristo ci permette di avere un obiettivo nella vita e vivere bene aiutato dal suo 

insegnamento. 

La Novena in preparazione alla festa sarà tutta sul tema della speranza aiutati dal nostro San Giuseppe. 

Vedremo che anche lui è modello di Speranza. 

 

Incontro, gioia e Speranza: il vero programma della festa. 

Non mancare. 
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